

Ce soir-là, en entrant dans sa chambre, Tim sentit que quelque chose clochait. S'approchant de son lit, il vit aussitôt que Tiloup, son doudou en tissu rempli de mousse n'était plus le même.

En son absence, sa maman avait entrepris de le nettoyer. Hélas, le tissu usé s'était déchiré durant son séjour dans la machine à laver.

Face à ce désastre, la maman de Tim avait rafistolé Tiloup à l'aide de pièces de couleurs différentes.

« Ce n'est pas grave », avait-elle pensé.



Mais, pour Tim, cette situation était dramatique : depuis sa naissance, cette peluche résidait sur son lit et accompagnait ses nuits.

Maintenant, Tiloup avait changé : son corps était plus maigre, son regard n'était plus si profond et il n'exhalait plus son odeur si particulière.

De rage, Tim attrapa l'animal et le jeta sur le sol. Puis il grimpa sur son lit, se glissa sous les draps, éteignit sa lampe de chevet et pleura.

